



Liebe Freunde und Partner,

draußen sind gerade die letzten Spätsommertage zu Ende gegangen und der Herbst hält Einzug. Gleichsam mitgekommen sind auch die Sorgen vieler Menschen, was die Coronavirus-Pandemie betrifft: die Infektionszahlen steigen geradezu sprunghaft an und leider wächst auch wieder die Zahl der Menschen, die die Krankheit nicht überleben. Viele Menschen sind verunsichert, haben Angst vor dem, was die nächsten Monate bringen werden, sorgen sich um ihren Arbeitsplatz und um die in letzter Zeit immer schneller steigenden Preise.

Der Advent und Weihnachten scheinen noch weit entfernt, aber in der Caritas beginnen wir uns schon erste Gedanken über diese im Jahreslauf so wichtige Zeit zu machen. Wir bereiten uns auf das zweite Weihnachtsfest vor, das ganz im Zeichen der Pandemie steht. Zwar sind die Regeln nicht mehr so streng wie vergangenes Jahr, auch die Impfung hilft zumindest einigen Menschen, sich sicherer zu fühlen. Trotzdem wissen wir auf viele Fragen noch keine Antwort – so zum Beispiel ob wir in unseren Einrichtungen Nikolaus- und Weihnachtsfeiern organisieren können und ob wir die Eltern der Kinder zu diesen Feiern einladen dürfen.

Aber gerade vor diesem etwas düsteren Hintergrund ist es wichtig, dass wir die Advents- und Weihnachtszeit gut vorbereiten, damit wir den von uns betreuten Menschen etwas Geborgenheit und Freude schenken können und sie damit wieder etwas mehr Zuversicht gewinnen. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden sich mit all ihren Kräften bemühen, Weihnachten zu einem Fest der Hoffnung für die Kinder, Familien und Senioren zu machen.

Ein wichtiger Bestandteil der Nikolaus- und Weihnachtsfeiern sind natürlich die Geschenkspakete für die Kinder. Unter den aktuellen Umständen sind aber auch Lebensmittelpakete für Familien und alte Menschen eine entscheidende Hilfe.

Und genau dabei sind wir, wie in den vergangenen Jahren, auf Ihre Mithilfe angewiesen: Wir möchten Sie auch dieses Jahr bitten, unsere Aktionen mit Sachspenden, fertigen Paketen oder auch mit Geldspenden tatkräftig zu unterstützen.

Die folgende Liste enthält die wichtigsten Lebensmittel, Hygieneartikel und Süßigkeiten, die wir an die bedürftigen Kinder, Familien und Senioren verteilen möchten.

Der Transport der Pakete, Hilfsgüter und Waren wird von den Mitarbeitern unseres Hilfsgüterbüros organisiert. Weitere Details oder Informationen erhalten Sie unter folgenden

Telefonnummern: +40-261-717245; +40-261-710464;

oder per E-Mail: caritas_satumare@yahoo.com

Wenn Sie unsere Nikolaus- und Weihnachtsaktion lieber finanziell unterstützen wollen, so nehmen wir natürlich auch Spenden gerne an. Wir werden daraus vor allem Grundnahrungsmittel und Hygieneartikel für die Nikolaus- und Weihnachtspakete einkaufen.

Ich sende Ihnen bereits im Voraus meinen herzlichen Dank, der natürlich auch den Dank der Caritas-Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und der von uns betreuten Kinder, Familien und Senioren miteinschließt. Vergelts Gott!

Mit herzlichen Grüßen
Ioan-Laurențiu Roman
Direktor